

Confirmation de l'efficacité d'HeberFERON à Sancti Spíritus



Sancti Spíritus, 27 juillet (RHC) - Quelques 200 patients de Sancti Spíritus diagnostiqués avec un cancer de la peau, inclus dans une étude sur l'efficacité du médicament cubain HeberFERON, ont montré une réponse positive au médicament.

Selon Vladimir Sánchez Linares, coordinateur du programme de lutte contre le cancer de la peau sur le territoire, 76,3 % des patients ont eu une réponse complète, c'est-à-dire que la tumeur a disparu après neuf doses du médicament.

Il a expliqué qu'HeberFERON est appliqué dans les zones à haut et à faible risque telles que le nez, les oreilles, les paupières et la région périoculaire, où le cancer peut réapparaître quelque temps après le traitement.

Au cours de l'année écoulée, environ 400 habitants de Sancti Spiritus ont été diagnostiqués avec un cancer de la peau, un chiffre qui confirme l'incidence élevée de cette maladie dans la province.

Source Radio Reloj

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/329696-confirmation-de-lefficacite-dheberferon-a-sancti-spiritus>



Radio Habana Cuba